

Die Sonne arbeitet jetzt mit – unsere neue Photovoltaikanlage

In den vergangenen Wochen war auf unserem Dach und rund um das Haus einiges geboten: Kräne ragten in den Himmel, LKW fuhren vor und Handwerker waren in luftiger Höhe im Einsatz. Wer vorbeikam konnte sehen – hier passiert etwas Großes! Und tatsächlich: Auf dem Dach unserer Einrichtung wurde eine moderne Photovoltaikanlage montiert.

Photovoltaikanlagen wandeln Sonnenlicht direkt in elektrische Energie um. Mit Hilfe von Solarzellen wird aus der Kraft der Sonne umweltfreundlicher Strom erzeugt – ganz ohne Lärm, Abgase oder Brennstoffe. Je heller der Tag, desto fleißiger arbeitet die Anlage – und das künftig Tag für Tag auf unserem Dach. Der Aufwand hat sich gelohnt: Unsere neue PV-Anlage hat eine Leistung von beeindruckenden **70 Kilowatt Peak (kWp)**. Damit decken wir rund **23 Prozent unseres gesamten Strombedarfs** selbst ab. Ein starkes Zeichen für Klimaschutz, Unabhängigkeit und Zukunftsfähigkeit.

Das bedeutet konkret:

Weniger CO₂-Ausstoß – gut für unsere Umwelt.

Geringere Energiekosten – gut für den Geldbeutel.

Mehr Nachhaltigkeit – gut für uns alle.

Wir sind stolz, diesen wichtigen Schritt in Richtung einer umweltfreundlicheren Zukunft zu gehen. So leisten wir gemeinsam mit Sonne und Technik einen Beitrag für eine grünere Welt – für unsere Bewohnerinnen und Bewohner, unsere Mitarbeitenden und die kommenden Generationen.

Die Sonne arbeitet also jetzt offiziell mit – still, zuverlässig und voller Energie für ein gutes und grünes Zuhause!

N.E.

